



#SÜD-WEST 07. Oktober 2019

## GSTen Frankfurt und Kassel: Gemeinsame Wahlkreiskonferenz

Am 7. Oktober fand im Rathaus Kassel die gemeinsame Wahlkreiskonferenz der Geschäftsstellen Frankfurt und Kasel statt.

Die designierte Bundesgeschäftsführerin, Kollegin Cosima Ingenschay, nutzte die Gelegenheit, sich den anwesenden Delegierten vorzustellen.

Eine Podiumsdiskussion zum Thema "Mehr Bahn für die Menschen" machte die Beschlusskonferenz darüber hinaus zu einer informativen Veranstaltung – auf dem Podium: Björn-Markus Gerlach (EVG), Jenny Huschke (DGB), Steffen Müller (NVV), Sabine Leidig (MdB, Die Linke) und Ralf Halbauer (AfA, SPD). Die Diskutanten waren sich einige, dass erheblich mehr Geld in die Schiene investiert werden muss.